
第 10６回朝霞の森運営委員会　議事録 

 

202４年４月１０日(水)　18 時～19 時４０分 

市役所　５０１会議室 

出席　委員：大野、田谷、宮川、野上、松永、兼本、関戸、

峰岸、冨永、立園 

市：松下、石田、伊藤 

 

【報告】 

新任の都市計画部松岡部長、みどり公園課奥田課長より挨拶 

 

【議題】 

① 運営委員アンケート結果について 

・対象者 14 名中、1１名から回答、10 名が委員継続。 

・飯田委員から退会届が提出され、委員長が受理。委員会でも了承、委員 13 名、7 名の出

席で委員会成立と確認。 

・委員会開催の曜日、時間帯について、「現状のまま」、「平日午後 6 時以降」の回答が多数。

協議の上、第二水曜日午後 6 時からの開催と決定。 

・オンライン開催について、「仕事終わりの場合などオンラインでの出席が認められれば出

席回数が増える」、「森の利用者は子育て中の市民も多い。家から会議に参加できれば、そ

ういう人達が委員になれるのでは。」などの意見が出、傍聴可能であることの周知も合わ

せ、委員会参加を広げることにつながるとの認識を共有した。事務局と相談の上、実施。 

・回答がなかった委員について、委員会として事務局に委員への意思確認を依頼。 

 

② 企業名等が入ったイベントについて再確認 

4/２１ブートキャンプについて、サプリメントの商品名を外した申請書を再提出してもらい、

受け付けたとの報告。4/28 ホンダクラシックミーティングについては、本田技研株式会社

とはかかわりのないイベントで、宣伝行為とはならないため問題ないと確認。 

 

③ 北口ゲート横の掲示板老朽化、更新について 

不便、使用頻度が下がっている現状。 

市でコンパネを購入、委員会で板交換の作業をする。 

 

④ その他 

・丸太材の搬入がなく、ベンチの交換などできない状況。他の課などにも伐採木の搬入を

勧めてもらうよう、市に依頼。 



・5/8 フィンガーペインティング（個人）、5/26JARL 埼玉県支部「2024 さいたまフィー

ルドミーティング」（アマチュア無線の団体）の申請あり。 

・税務署側の出入り口に幼児の飛び出し防止の植栽などが置けないかとの提案があり、次

回議題とする。 

 

以上


